



Sur la scène du Rio Theater de Las Vegas, Lionel Dellberg soulève le Fool Us Trophy remis par le duo d'illusionnistes Penn & Teller.
JONAS MOHR

Lionel Dellberg reçoit son prix à Las Vegas

SPECTACLE Vainqueur de la célèbre émission américaine «Fool Us» en 2021, le prestidigitateur de Brigue a enfin reçu son trophée samedi dans la capitale du jeu. Retour sur «l'expérience d'une vie».

PAR SARAH WICKY

«C'était vraiment très spécial.» La voix de Lionel Dellberg est encore ensommeillée. Il est 11 heures dimanche matin à Las Vegas. La veille, dans un Rio Theater chauffé à blanc (près de 1500 spectateurs) par le célèbre duo d'illusionnistes américains Penn & Teller, le magicien haut-valaisan recevait enfin le Fool Us Trophy. Souvenez-vous. On est en mars 2021. Le monde s'est arrêté de tourner, la faute à un vicieux virus. Lionel Dellberg remporte à distance l'émission «Fool Us», référence mondiale pour tous les prestidigitateurs, grâce à... une brique de lait. Suivi par la «Schweizer Illustrierte» pour un reportage photos, il n'a pas vraiment eu le temps de goûter à la fièvre ambiante. «J'ai quand même réussi à aller voir le spectacle d'un autre magicien.»

Dix minutes extatiques

Une trajectoire qui l'a propulsé ce week-end dans la capitale du Nevada. Un séjour de quatre jours très court mais intense. «J'étais comme un skieur qui se prépare pendant des mois pour

une descente de quelques minutes. Mais je suis fier de ma prestation», commente à chaud ce maître de l'illusion qui avait déjà visité Sin City, «la ville du péché» il y a quinze ans, alors étudiant dans le Kentucky.

«Les loges étaient aussi grandes que mon appartement bernois!»
LIONEL DELLBERG
MAGICIEN

Sur scène, il a refait son tour désormais iconique, en clôture du show de Penn & Teller, résidents permanents du Rio Theater depuis plus de trente ans. Le closing act joué en anglais, un moment privilégié d'une dizaine de minutes dont Lionel

se souviendra longtemps. «C'est l'expérience d'une vie!»

Le rêve américain, pas pour demain

Les loges – «aux dimensions de mon appartement bernois» – et une équipe aux petits soins auront particulièrement impressionné l'artiste accompagné dans son déplacement par sa sœur aînée Priska, son attachée de presse. La démesure américaine qui a aussi son revers: des tracasseries administratives à n'en plus finir. «Mais ça fait partie du jeu», relativise notre Helvète bien ancré dans son territoire.

Si l'expérience américaine est une belle vitrine internationale, Lionel Dellberg ne rêve pas pour autant de faire carrière chez l'Oncle Sam. «Je retiens surtout l'aventure humaine hors norme, celle que je raconterai dans quarante ans à mes petits-enfants», glisse-t-il dans un sourire. Comme ce souvenir d'un shooting photo au beau milieu du Strip bordé de tous les clinquants hôtels et casinos. «On a même fait passer les feux au rouge. C'était fou.»

Le climat désertique, la vie tapageuse, très peu pourtant pour celui qui a passé son enfance sur un alpage de Gondo. «Ici les montagnes, ce sont plutôt les bâtiments...»

Un nouveau spectacle en rodage

Un côté artificiel fascinant, pour un temps seulement. «Je

ne me vois pas rester dix ans dans un théâtre et faire le même show cinq fois par semaine. J'aime la variété», confie le Haut-Valaisan, Prix Rünzi 2024, qui continuera à se produire dans des théâtres et dans des cadres privés, comme pour des soirées d'entreprises. «C'est chaque fois un défi de s'adapter

au public et c'est super stimulant!»

Après le succès de «Rien que la vérité» encore en tournée romande, le quadragénaire peaufine son deuxième spectacle «Mensch magisch» dont la première est agendée début novembre outre-Sarine. Et qui devrait lui aussi ébaubir le public francophone.



Le public a goûté la performance du Valaisan dont le tour de la brique de lait fait toujours sensation. JONAS MOHR

PUBLICITÉ

ORTHODONTIE INVISIBLE À DOMODOSSOLA.

Réservez dès maintenant pour découvrir, sans obligation, comment vous pouvez changer votre sourire en utilisant un appareil dentaire que vous seul saurez porter.
Dans votre premier rendez-vous, vous aurez:

VISITE ORTHODONTIQUE SCANNER NUMÉRIQUE de votre sourire APERÇU 3D du résultat final

Qui parmi nous porte un "appareil"?

Prix du traitement: de € 2'500.- Téléphone: +39 0324 242292

CLINICHE DENTAL QUALITY®
UNIQUEMENT À DOMODOSSOLA clinichedentalquality.ch